

# みんな なかよく たくましく

～こどもばん 校長室だより～

あつ なつ  
暑い夏がやってきました。

きょうは、ねっちゅうしょうけいかい あら ー と ほっぴょう  
今日は、熱中症警戒アラートが発表されていたため、学校でも「外での活動や運動は控え、  
すいぶんほきゅう  
水分補給などの熱中症予防に努める」ことになりました。これからは、このような日が増えてく  
ることとおもいます。

みなさんにとっては、しつない すご  
みなさんにとっては、室内で過ごすことが多くなりますが、ねっちゅうしょう ばあい  
熱中症は場合によって命に関わ  
ることもあるため、じゅうぶん ちゅうい  
十分に注意していかなければなりません。

しつない す かた  
室内での過ごし方 あれこれ

しつない す かた  
室内での過ごし方ですが、みなさんはどのようなことにきをつけてますか。かかり いいんかい しごと と  
り組んだり、じゅぎょう じゅんび ふくしゅう  
授業の準備や復習をしたり、どくしょ  
読書もいいですね。さらに、がっこう なか けいじ  
学校の中に掲示してある  
もの きょうみぶか もの  
物で興味深い物もありましたよ。いくつかしょうかい  
紹介します。

としよしつまえ  
<図書室前>

おんがくしつまえ  
<音楽室前>



こうちょうしつまえ  
<校長室前>

かいだん  
<階段>



きょうみ  
興味がもてるものがあるとおもいます。見てみるとおもしろいです！